



Vivez le plaisir et le challenge d'un rallye international. Et le seul grand rallye qui vous mène à Paris, berceau de la culture automobile

Depuis 22 ans, le RAID SUISSE-PARIS relie la Suisse à la capitale française. Vous traverserez de beaux paysages, depuis le départ de Bâle, **le jeudi 23 août**, jusqu'à votre arrivée dans la belle ville franc-comtoise de Besançon.

Le vendredi 24 août, vous reprendrez la route depuis la Place de la République, vrai cœur de cette ville stendhalienne, à travers la Bourgogne profonde pour arriver au Château privé du Comte de Villefranche, haut lieu du célèbre buffet campagnard du vendredi. Ensuite, vous rejoindrez la ville médiévale de Troyes – une première pour le RAID.

Arrive le dernier jour (déjà !) **le samedi 25 août** avec la traversée de la Champagne et des forêts royales de la région de Fontainebleau pour atteindre le très célèbre autodrome de Linas-Montlhéry. Ici, vous effectuerez vos tours sur la piste ovale avec deux virages en pente: des nouvelles perspectives pour vous et pour votre voiture ancienne. Suivra le transfert à Paris (Hôtel Le Méridien Etoile) avec le dîner de gala et la remise des prix.

Le dimanche 26 août: petit-déjeuner et retour individuel. Sur demande, transport de votre voiture par le TCS (tél. + 41 (0) 31 850 51 31).

Vous choisissez vous-même l'inscription dans l'une des trois catégories suivantes :

Vétérans	Automobiles d'avant guerre
Tourisme	La catégorie classique du RAID
Sport	Ici, les grands sportifs trouveront leur plaisir avec des moyennes de vitesse plus élevées, étape de nuit de plus de 100 km.

Les voitures jusqu'à l'année constructeur 1975 seront admis au RAID. Le RAID SUISSE-PARIS est un grand rallye international respectueux des règles de la FIVA.

*"Ce rallye nous a beaucoup plu. Nous reviendrons!"
A. Garreau,
(Suisse Romande), Porsche Carrera, 1974, Cat. Tourisme*

Si vous avez choisi l'une de ces catégories, vous pouvez, si vous le souhaitez – vous inscrire à l'une de ces trois évaluations spéciales :

Team Challenge

Trois voitures, peu importe la catégorie choisie, peuvent composer un team.

Le Ladies' Cup, l'évaluation des dames

Le Ladies' Cup existe depuis 1994. Une appréciation particulière réservée exclusivement aux dames (pas moins de 15 équipes en 2011).

Les Young Readers

Cette évaluation est spécialement prévue pour les jeunes conducteurs du RAID qui découvrent le charme de conduire une voiture ancienne et perdurent ainsi la tradition de l'automobile historique. La participation est limitée à l'âge de 35 ans inclus. Rabais de CHF 300.- par équipe.

Retour en Suisse depuis Paris? Pas de problème!

Le dimanche 26 août 2012, entre 8h00 et 9h30 (départ), vous avez la possibilité, sans frais supplémentaire, de rejoindre Bâle sur une route désignée, sans emprunter l'autoroute. Une équipe de dépannage du RAID suivra cet itinéraire de retour et se tiendra à votre disposition en cas d'éventuelles interventions.

Prix d'engagement

CHF 3'990.- pour 2 personnes, tout compris, sauf l'essence
CHF 4'670.- pour 2 personnes en chambre single

Modalités de règlement: voir page 7 de cette publication.

**Dernier délai d'inscription et de paiement:
samedi le 30 juin 2012**

Le RAID combiné avec le luxe français

Dîner et hébergement dans le Château La Dame Blanche, près de Besançon. Hôtels Maison de Rhodes Champ des Oiseaux et dîner privé chez Christian Chavanon (étoile Michelin) à Troyes. Une première: le dîner du samedi chez Michel Rostang (2 étoiles) à Paris. Boissons comprises. Taxi à disposition. Encadrement compétent. Supplément CHF 2520.-

Vous trouverez le texte et le programme intégral, avec les conditions appliquées durant le RAID, sur www.raid.ch

